



Überzeugendes Ergebnis der Unterschriftenaktion für den Erhalt der Verbandsgemeinde Kelberg

Alle bis heute vorliegenden Unterschriften sind gezählt:

- Insgesamt haben bis heute 6.558 Menschen für den Erhalt der Verbandsgemeinde Kelberg unterschrieben.
- Von den Unterzeichnern wohnen 5.499 in der Verbandsgemeinde. Damit haben sich über 87 % der unterschreibungsberechtigten Bürgerinnen und Bürger (ab 14 Jahren) für den Erhalt der Verbandsgemeinde Kelberg ausgesprochen.
- Aber auch 1.037 Menschen die selbst nicht in der Verbandsgemeinde wohnen, haben sich für den Erhalt der Verbandsgemeinde Kelberg ausgesprochen.
- 654 Unterschriften sind in den genannten Zahlen nicht enthalten, weil es sich dabei um Personen handelt, denen der Erhalt der Verbandsgemeinde so wichtig war, dass sie mehrfach unterschrieben haben. Jede Unterschrift wurde nur einfach gezählt.

Wir danken allen, die sich mit ihrer Unterschrift für den Fortbestand der Verbandsgemeinde Kelberg ausgesprochen haben. Unser Dank gilt aber auch allen, die unsere Unterschriftenaktion durch das Sammeln von Unterschriften oder das Auslegen von Unterschriftenlisten unterstützt haben.

Karl Häfner, Bürgermeister
Verbandsgemeindeverwaltung
Dauner Straße 22
53539 Kelberg
02692-872-0

Alois Kapell, Vorsitzender
Arbeitskreis „VG Kelberg - muss bleiben“
Wittum 1
53539 Kelberg
02692-468